

Journal de Pierre écrit par Marc

30^e prédication

Marc 12.18-27

Le Dieu des vivants !

Lectures : Marc 12.13-17 ; Psaume 55.20-22 ; Romains 13.5-7

Passage biblique du jour

*Jésus leur dit :
Voici pourquoi vous êtes dans l'erreur :
vous ne comprenez
ni les Ecritures,
ni la puissance de Dieu !*

Marc 12.24

*Prochaines rencontres de
l'Eglise Réformée Baptiste de Neuchâtel*

voir le site www.erbn.ch sous agenda

Pour contacter le pasteur, Timothée Wenger :
tél 032 558 43 17, 079 426 97 26, pasteur-tim@reformeembaptistes.ch

Marc 12.18-27 : Le Dieu des vivants !

1. *La théologie libérale*

Leur but n'est pas de comprendre ce qui se passe une fois ressuscité, mais de ridiculiser ceux qui croient à la résurrection.

4 domaines touchés par les libéraux :

1. La Bible n'est pas la Parole de Dieu, elle contient la Parole de Dieu.
 - ✓ Nous croyons que la Bible EST la Parole de Dieu.
2. Tout ce qui est surnaturel et qui n'est pas explicable avec la raison est vu comme suspect.
 - ✓ Nous croyons que Dieu peut faire ce qu'il veut et qu'il peut faire des choses surnaturelles.
3. Tout ce qui n'est pas directement lié à une conséquence d'une action de l'homme est vu comme farfelu.
 - ✓ Nous croyons que Jésus-Christ a pris notre place pour payer pour nos fautes.
4. Tout ce qui va à l'encontre de la pensée actuelle de la société est vu comme louche.
 - ✓ Nous croyons que la Bible est toujours actuelle.

2. Comprendre les Ecritures et la puissance de Dieu

Les Sadducéens utilisent le texte de Deutéronome 25 pour en faire une question à leur sauce pour se moquer de la résurrection.

Nous, les créatures de Dieu, vivons après la chute, Jésus-Christ a accompli la rédemption qui est appliquée à nos coeurs par le Saint-Esprit et Jésus-Christ est glorifié et viendra le manifester et nous y faire entrer lors de son avènement.

Les Sadducéens qui sont les libéraux de l'époque ont un dieu impotent, un dieu limité, un dieu à leurs ordres, un dieu à qui il n'ont pas de compte à rendre.

Quel réconfort de savoir que Dieu est assez puissant pour devenir un homme et payer à notre place pour nous libérer de nos fautes. Que Dieu est assez puissant pour donner la vie et la maintenir. Que Dieu est assez grand pour venir nous chercher là où plus personne ne peut nous atteindre. Que Dieu est toujours plus grand que nos pires péchés qu'il peut pardonner même s'il nous corrige pour nous en éloigner.

3. Le Dieu des vivants et l'état des ressuscités

La jouissance sexuelle qui est un des moyens les plus forts pour vivre un plaisir intense, profond et satisfaisant, dans le cadre donné par Dieu ici-bas, sera dépassé, après la résurrection par le plaisir et la jouissance permanente de vivre dans la présence de l'époux (Jésus-Christ).